

Radverkehr: Aktion gegen beschädigte und ungenutzte Fahrräder im Stadtgebiet

Dreieich. Vielen Dreieicher Bürgerinnen und Bürgern fallen sie auf, die Fahrräder, die irgendwo in der Gegend herumstehen, in der Natur herumliegen und seit Langem nicht bewegt werden. Manche sind nicht fahrbereit, andere belegen Abstellplätze, die von Radelnden benötigt werden oder verschandeln die Umwelt.

Werden diese Fahrräder zum Beispiel über die Plattform „Sag´s uns“ über die städtische Website dem Fachbereich Bürger und Ordnung gemeldet, wird Dieter Fröhlich, der ehrenamtliche Radverkehrsbeauftragte der Stadt, aktiv. Er markiert diese Räder mit einem gelben Aufkleber und vier Wochen später werden sie vom Dienstleistungsbetrieb DLB abgeholt.

Leider werden solche Räder viel zu selten offiziell gemeldet. Aber nur so können sie entfernt und ggfs. entsorgt werden. Deshalb dieser Aufruf: Wem solche Räder im öffentlichen Raum auffallen, bitte über den Mängelmelder unter www.dreieich.de mit Ortsangabe und gerne auch mit Foto melden, damit der Radverkehrsbeauftragte aktiv werden kann.